

# PINOT ROSE

IGP Côtes de Gascogne

vin rosé sec

*Martin et Mathieu Béraut gèrent un vignoble historique de la Gascogne, un domaine familial depuis 400 ans où vignes, élevage bovins (race Blonde d'Aquitaine) et céréales cohabitent en parfaite harmonie et offrent une biodiversité riche et variée.*

Après 30 ans d'expérience, Mathieu Beraut, le vigneron du domaine a acquis une maîtrise parfaite de son terroir et de ses parcelles et souhaitait de ce fait proposer des cuvées mono cépage d'une grande finesse, avec une typicité et une singularité propre à ces cépages.

Cette parfaite régularité qui a été acquise au cours des années lui permet de vous proposer un 100% Pinot Noir rosé qui vient étoffer la gamme des 100% cépages.



Labellisation Haute Valeur Environnementale depuis 2015.  
L'agroécologie est au centre de notre travail.



100% Pinot Noir.



Quelques heures de macérations sur bourbes. Saignée à la réception de la vendange. Légère macération pelliculaire. Vinification à partir de levures indigènes. Fermentation alcoolique à basse température.

**Potentiel de garde : dans les 3 ans qui suivent le millésime.**



Ce rosé aux allures d'été possède une belle robe rose corail, un nez floral et une bouche fruitée. Le mariage de la framboise avec la bergamote et la fleur d'oranger, amène de la fraîcheur en bouche.



A déguster lors d'un apéro dinatoire, sur une pizza, une viande blanche, une salade de chèvre chaud, un taboulé, une ratatouille, une tomate mozza...



*Domaine de Pellehaut*

32250 Montréal du Gers - 05.62.29.48.79 - [www.pellehaut.com](http://www.pellehaut.com)

# PINOT ROSE

IGP Côtes de Gascogne

dry rosé wine

*Martin and Mathieu Bérault manage a historic vineyard in Gascony, a family estate for 400 years where vines, cattle breeding (Blonde d'Aquitaine breed) and cereals cohabit in perfect harmony and offer a rich and varied biodiversity.*

After 30 years of experience, Mathieu Bérault, the estate's winemaker, has acquired a perfect mastery of his terroir and plots of land, and therefore wanted to offer single-varietal cuvées of great finesse, with a typicity and singularity specific to these grape varieties.

This perfect consistency, acquired over the years, enables him to offer a 100% Pinot Noir rosé to complete the range of 100% varietals.



High Environmental Value label since 2015.  
Agroecology is central to our work.



100% Pinot Noir.



Few hours of maceration on lees.  
Short pellicular maceration.  
Vinification with indigenous yeasts.  
Alcoholic fermentation on low temperature.  
**To be enjoyed within the 3 years following the vintage.**



This summery rosé has a beautiful coral-pink color, a floral nose and a fruity mouthfeel. The marriage of raspberry with bergamot and orange blossom brings freshness to the palate.



To be enjoyed as an **aperitif, with pizza, white meats, warm goat's cheese salad, tabbouleh, ratatouille...**



*Domaine de Pellehaut*

32250 Montréal du Gers - 05.62.29.48.79 - [www.pellehaut.com](http://www.pellehaut.com)